



## #FUETENDENCIA

Una jornada que parecía ser una alegre velada de fútbol internacional se vio completamente empeñada por la violencia. Universidad de Chile se enfrentaba a Independiente en Argentina por la Copa Sudamericana, todo cambió en los 34' del primer tiempo cuando comenzó una vergonzosa noche en Avellaneda que aún tiene consecuencias inciertas. Lo más concreto es que el partido fue cancelado por la Conmebol por no haber mínimas garantías de seguridad.

**GABRIEL BORIC FONT @GABRIELBORIC**  
*Dada la gravedad de lo sucedido ayer en Argentina con el inaceptable linchamiento de chilenos en el estadio de Independiente, he instruido al Ministro del Interior Alvaro Elizalde que viaje a Buenos Aires para, junto con el Embajador, acompañar personalmente a los heridos y revisar la situación de los detenidos.*

**CANCELLERÍA CHILE @MINREL\_CHILE**  
*Tras la situación ocurrida en el partido entre U. de Chile e Independiente, el Ministerio de Relaciones Exteriores pone a disposición contactos de emergencia consular, para brindar orientación y asistencia a familiares directos de connacionales que asistieron al encuentro.*

**GABRIEL CASTRO @GABRIELCASTROOK**  
*Una noche de barbarie, caos y sangre enlutaron lo que debería haber sido un simple partido de fútbol.  
En Avellaneda, en el Libertadores de América, se enfrentaron Independiente vs U. de Chile.*

**MARISELA SANTIBÁÑEZ NOVOA @MARISEKA**  
*¿Tienes idea de lo que provocan tus declaraciones? @Nestorgrindetti al decir que "Corresponde una sanción al club chileno @udechile y la liberación de responsabilidad a @Independiente". Su relato corresponde al de un barra brava, hincha local y su indolencia ante las brutales imágenes de palizas, humillaciones a nuestros compatriotas corriendo sin ropa, sangrando, la caída desde la galería provocada por sus hinchas y golpe letal fue la nula intervención de seguridad.*

**GONZALO FOULLIOUX @GONZALOFULLU**  
*La declaración de Néstor Grindetti, presidente de Independiente no tienen nombre.*

**UNIVERSIDAD DE CHILE @UDECHILE**  
*El presidente Michael Clark se reunió esta mañana con los responsables del Hospital Fiorito para conocer el estado de los 12 heridos que se encuentran en el centro médico.  
Se nos informó que ocho de ellos fueron dados de alta durante la jornada y cuatro se mantienen hospitalizados: uno en terapia intensiva y dos con probabilidad de ser dados de alta hoy.*